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平成２２年度新見市地方独立行政法人評価委員会（第１回）議事録

平成２２年７月１３日（火）１６：００～１９：２０１ 日 時

新見公立大学 本館第１会議室２ 場 所

３ 出席者

（１）評価委員会 新中委員長、田中委員、宮田委員

（２）公 立 大 学 難波学長、奥舎事務局長、神原総務課長、木村学務課長、小寺主査、

西川主任

（３）事 務 局 吉川主任

４ 議 事

（１）平成２１年度実績報告書及び財務諸表の評価等について

別紙会議資料によって、平成２１年度の実績報告に関する審査等についての報告を

受けた。実績報告は、大学からの説明のみに止め、次回評価委員会にて審議すること

となった。詳細は、以下の議事要旨のとおり。

委員発言要旨 事務局回答要旨

［項目別評価 ：資料１ ［項目別評価 ：資料１］ ］

① 全体的にレベルアップしているのでは ① 評価してもらうため、計画に対して

ないか。 自己評価をしております。

、 、② Ｐ 介護福祉士は、２３年度入学生 ② 今までは 登録資格でありましたが12

から国家試験の対象となるのか。 変更となっております。

③ Ｐ 保健師の合格率は、１００％で ③ 保健師は、４年連続１００％合格で12

あったが、看護師の合格率は、どうだっ ありました。看護師は、これまで合格

たのか。 率１００％でありましたが、２１年度

１名が残念な結果となりました。

④ 地域看護学科（専攻科）の１５人のう ④ 地域看護学科（専攻科）の定員は、

ち１／３程度は、社会人として看護の仕 １５人で、７人が特別選抜で残りが卒

事をやられている方が入ってきているの 業生となります。

で、学生に対し、良い刺激となっている

のではないか。

⑤ Ｐ 学習支援で、長期欠席はどのく ⑤ １箇月程度となります。不登校は、18

らいの期間になるのか。また、不登校は 把握しておりませんが、勉学について

何人ぐらいか。 行けない場合や精神的な場合があると

考えられます。きめ細かな指導をして

おります。
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委員発言要旨 事務局等回答要旨

⑥ Ｐ 介護福祉士の希望者が減ってい ⑥ ３Ｋの仕事は、給与面等の待遇も悪17

ます。 いのが現状です。他の大学も定員割れ

をしています。

⑦ Ｐ の補助金は、文科省の国庫補助 ⑦ 事務方で厳重に対応しております。16

だと思いますが、会計処理等の事務的な

ところのフォロー体制を整えてあげない

と、せっかくの研究成果が認められなく

なる。

⑧ Ｐ の広報活動の中で、新たな媒体 ⑧ 電車の中吊り広告を行っておりま17

とは何ですか。 す。

⑨ 大学支部が、１１支部あることは良い ⑨ 学長が精力的に行っております。

ことである。

⑩ 看護学部で新たに開講される国際交流 ⑩ 国際交流を研修として実施してお

活動は、期待したい。 り、単位を与えるように組んでおりま

す。

、 、⑪ 授業料の滞納はどのくらいか。 ⑪ 猶予申請してもらい 前期で１３人

後期で１２人おりましたが、すべて分

納により収めております。

⑫ 教員の採用は 能力本意は当たり前で ⑫ 既に実施しております。、 、

人柄も入れてもらいたい。

⑬ Ｐ 電力のデマンド監視装置で、２ ⑬ 工事して、交流センターを４パター23

０分間オーバーすると契約更新され、ど ン分け落とすようにしております。

の電力を落とすのかルール作りが必要で

ある。

［財務状況］資料２ ［財務状況］資料２

① 剰余金 円はどうするのか。 ① 次年度で使途させてもらいたいと考15,024,347

えております。

② 法人となり、就業規則も民間並みに厳 ② 時間外手当も教員の場合、厳重に監

しくしているのか。 視している。

［全体評価］資料３ ［全体評価］資料３

特になし 特になし

以上


